

Landesfeuerwehrmusikausschuss Hessen, Montag, 12. November 2018

Herbstkonzert in Michelstadt

In der voll besetzten katholischen Kirche in Michelstadt gaben das Spielleuteorchester der Freiwilligen Feuerwehren von Erbach und Michelstadt sowie das Spielleuteorchester der Freiwilligen Feuerwehr Sandbach gemeinsam ein Konzert. Als Gastchor wirkten die Sänger der Chorgemeinschaft 1912 Mossautal mit.



Die beiden Spielleuteorchester Erbach-Michelstadt unter der Leitung von Marc Liebold, und Sandbach, unter der Leitung von Torsten Löw eröffneten das Konzert kraftvoll mit dem Coburger Marsch. Mit den darauf folgenden Stücken wurden die Zuhörer in die Filmwelt entführt. Die Filmreise begann mit der Titelmelodie der Erfolgsserie „Game of Thrones“, gefolgt von „Tara´s Theme“ aus dem bekannten Film vom Winde verweht. Bevor der Chor sein Können darbieten konnte, wurde die erste Runde der Spielleute mit der Bonanza Titelmelodie beendet.

Der Männerchor aus Mossautal unter der Leitung von Carolin De Meo präsentierte von der Empore der Kirche „My Lord, what a morning“ von, sowie „Abends im Wald“.

Danach waren die Spielleute wieder mit Musikstücken an der Reihe. Diese stammten aus bekannten Filmen wie Robin Hood mit Kevin Costner, (Everything I do, I do it for you) sowie „Gesprengte Ketten“, ein Film von 1962 (The Great Escape), und der Titelmelodie des A-Teams.

Nach einer kurzen Pause starteten das Spielleuteorchester wieder kraftvoll mit „The Golden Star“, gefolgt von sanfteren Klängen des Komponisten Vangelis mit „Voices“. Flottere Töne erklangen mit „Poupée de Cire, Poupée de Son“ und „Candy Calypso“.

Der Chor stellte mit „Santiano“ und einer „Russische Volksweise“ mit einem kräftigen Basssolo sein gesangliches Talent nochmals unter Beweis.

Die Schlusstakte des Konzertes spielten dann die Spielleute mit den Titeln „The Longest Time“, „Sobulanka“, „Dem Land Tirol die Treue“ und „Highland Cathedral“, welches von Torsten Löw mit dem Dudelsack begleitet



wurde.

Die Zuhörer quittierten das sowohl abwechslungsreiche wie gelungene Konzert mit langanhaltendem Applaus und drängten die Musiker der Spielleuteorchester zu zwei weiteren Zugaben.